

令和3年9月1日

保護者の皆様

日進市立北小学校長 加藤 久豊

「学校からのお知らせ文書」のデジタル化の推進について

日頃は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。

さて、「学校・保護者間における連絡手段のデジタル化の推進」について、文科省からは、迅速な情報共有を実現するとともに、学校・保護者双方の負担軽減にも大きく寄与するものであるため、推進するように求めています。

紙削減対策及びスマートフォンなど身近に扱えるインターネット機器の普及に伴い、本校でも、「学校からのお知らせ」は、北小ホームページでご確認いただき、文書の配付を極力減らしていきたいと考えています。

以下のように、学校からのお知らせ文書のデジタル化を推進してまいりますので、ご理解ご協力よろしくお願ひいたします。

記

1 お知らせ文書のデジタル化運用開始

9月2日（木）より



2 連絡方法

- (1) 北小ホームページに「学校からのお知らせ」を掲載
- (2) メール配信にて、ホームページへの掲載を連絡

3 その他

- (1) 全てのお知らせ文書をデジタル化するのではなく、「学校だより」「学年だより」「行事・部活動予定」、写真や氏名等の個人情報が含まれる文書等は、これまで同様紙面で配付します。
- (2) 今後、保護者の方へのアンケートの回答等につきまして、できる限りデジタル化を進めていく予定です。
- (3) インターネット環境等の関係で、紙面での配付を希望される場合は、学校までご連絡ください。